Zusammenschluß werktätiger Bauern und Landarbeiter in landwirtschaftliche Produktionsgenossenschaften entstanden neue, sozialistische Produktionsverhältnisse auf dem Lande, und mit der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft wurde begonnen.

Ein neues Dorf entsteht in der Deutschen Demokratischen Republik. In den LPG entwickeln sich Menschen mit neuem Bewußtsein, welche die Grundlagen des Sozialismus in der Landwirtschaft schaffen. Eine neue Klasse entsteht in unseren Dörfern, die Klasse der Genossenschaftsbauern, die immer mehr an Einfluß gewinnt und kameradschaftlich mit den werktätigen Einzelbauern zusammenarbeitet. Durch die ständige Festigung ihrer Genossenschaft und die Durchsetzung der sozialistischen Wirtschaftsprinzipien geben die Genossenschaftsbauern das Beispiel für alle werktätigen Einzelbauern zum Übergang in die sozialistische landwirtschaftliche Großproduktion.

Die durch die Bodenreform entstandenen volkseigenen Güter stellen die höchste sozialistische Produktionsform auf dem Lande dar. Sie zeigen als sozialistische Großbetriebe den werktätigen Bauern die Vorteile der Anwendung der modernen Technik, der Organisation der Arbeit und die Möglichkeiten der Steigerung der Produktion in der Landwirtschaft. Die früher von den Junkern und Großgrundbesitzern bis aufs Blut ausgepreßten Landarbeiter vollbringen heute hervorragende Leistungen bei der Steigerung der Produktion, weil sie wissen, daß diese Güter ihnen, dem Volke, gehören.

Die ständige Sorge der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Arbeiter- und Bauernregierung um die systematische Entwicklung der Landwirtschaft und die ständige Steigerung des Wohlstandes der werktätigen Bauern findet ihren Ausdruck in solchen Beschlüssen wie denen der 17. Tagung des Zentralkomitees, des IV. Parteitages, der 21., 23. und 24. Tagung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und denen des Ministerrats vom 4. Februar 1954 und 10. März 1955.

Alle diese Beschlüsse zeigen den Weg, wie durch die Anwendung der neuesten Erkenntnisse der Wissenschaft, der modernsten Agrartechnik, der massenhaften Anwendung der Neuerermethoden eine schnelle Steigerung der landwirtschaftlichen Produktion möglich ist.

So stellte der IV. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die Aufgabe, die pflanzliche Produktion in den nächsten Jahren um 20 Prozent zu steigern, um damit das Zurückbleiben der Landwirtschaft hinter dem Wachstum unserer Industrie aufzuholen und die Be-